
Trento, 25 febbraio 2021

Egregio signor
Walter Kaswalder
presidente del Consiglio provinciale
SEDE

Interrogazione a risposta scritta n.

CONTRIBUTI A COPERTURA DEI BILANCI DELLE RSA:
A CHE PUNTO SIAMO?

Premesso che:

le RSA versano in una situazione economica particolarmente difficile legata alle maggiori spese per
rispondere all’emergenza CoViD-19 e ai mancati introiti delle rette dovuti ai numerosi decessi e al
blocco delle entrate di nuovi residenti;

è stato previsto nella legge di stabilità provinciale 2021-2023 l’istituzione di un accantonamento
specifico di 10 milioni di euro nel bilancio dell'Azienda Provinciale per Servizi Sanitari a sostegno
della copertura dei disavanzi di bilancio causati della pandemia,

le RSA devono approvare i propri bilanci entro aprile, quindi i tempi tecnici per stabilire le
erogazioni da parte della Provincia alle singole strutture stringono.

Tutto ciò premesso:

SI INTERROGA IL PRESIDENTE DELLA PROVINCIA
E L’ASSESSORA ALLA SALUTE PER SAPERE

1. quali sono i criteri con i quali verranno ripartiti tra le RSA i fondi di accantonamento
previsti dalla legge di stabilità del 2020;

2. quali sono i tempi di erogazione dei fondi, vista l’urgenza delle RSA di redigere e approvare
i propri bilanci entro aprile 2021.
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